



Hasta finales de junio

Continúan los talleres organizados por el MITECO para promover la protección del medio marino

- Están dirigidos a grupos profesionales relacionados con el medio marino, por lo que su participación es crucial para abordar los principales desafíos y encontrar soluciones para cada sector

29 de abril de 2024- El pasado 5 de marzo comenzaron los talleres de sensibilización organizados por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (MITECO), en colaboración con SUBMON, una entidad dedicada a la conservación del medio marino con amplia experiencia en proyectos de divulgación y sensibilización ambiental, para promover la protección del medio marino.

En total se llevarán a cabo 12 talleres en distintos puntos del país hasta finales de junio. El objetivo, aumentar la conciencia entre los grupos profesionales vinculados al medio marino sobre la importancia de dicho entorno, destacando el papel clave de las [Estrategias Marinas](#) como herramienta fundamental para lograr y mantener su buen estado ambiental, así como proporcionar un espacio participativo en el que compartir conocimientos y abordar de forma colaborativa los principales desafíos de cada sector.

Los talleres están especialmente diseñados para abordar problemáticas específicas asociadas con cuatro sectores cuya actividad está estrechamente ligada al medio marino o incide significativamente en él: sector pesquero, acuícola, náutico-recreativo y el sector agrícola. La participación de estos grupos se considera crucial para abordar de manera colaborativa las distintas problemáticas específicas y encontrar soluciones y alternativas.

Cada taller trata sobre una temática específica según el sector, abordando problemáticas e impactos particulares, y cuenta con la participación de expertos en el tema específico que se trate. Así, en los talleres se abordan los desafíos, se plantean recomendaciones y formación y se promueve un espacio de debate constructivo entre las personas participantes.

Nota de prensa



Los primeros talleres se han llevado a cabo en La Ràpita (Tarragona) y en Vilagarcía de Arousa (Pontevedra) y han estado dirigidos al sector acuícola. A continuación, se han llevado a cabo talleres con el sector pesquero en Arenys de Mar (Barcelona), Vigo y Las Palmas de Gran Canaria.

Los demás talleres tendrán lugar en distintas demarcaciones marinas de España, en aquellas zonas donde la importancia de los sectores acuícola, náutico-recreativo y agrícola es más relevante, buscando generar un mayor impacto positivo.

Además del carácter teórico de los talleres, estos se han diseñado también como un espacio de debate y diálogo dedicado a la exploración de vías para hacer más sostenibles las actividades de cada sector. El objetivo es incorporar diversas perspectivas y opiniones en la generación de soluciones tangibles y prácticas que aborden de manera integral cada desafío.